

# Altas temperaturas podrían generar incendios forestales en los próximos días

ALFREDO BRAVO.

Las autoridades regionales hacen un llamado a la ciudadanía a no utilizar herramientas que generen chispas, evitar hacer fogatas y asados en lugares prohibidos, durante esta fecha, para no opacar las fiestas navideñas.

**E**n los últimos cuatro días y producto de las altas temperaturas, se han registrado y propagado una serie de incendios forestales en la región de O'Higgins, lo que ha generado la activación de alertas meteorológicas por parte de las autoridades, quienes han levantado, además, un balance de los siniestros de las últimas horas.

Las autoridades regionales recomiendan evitar la provocación de incendios forestales, sobre todo para estas fechas, las cuales podría opacar la celebración de las fiestas navideñas, al utilizar herramientas que producen chispas, así como también el encendido de fogatas en lugares prohibidos. Ante estas incidencias, que en su mayoría ha afectado a varias comunas de la región, entre ellas: Litueche, La Estrella, Marchigüe y San Francisco de Mostazal, donde se han registrados los mayores incendios, de los cuales cuatro fueron sofocados e igual cantidad estaban siendo controlados por el personal de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y Bomberos.

El director regional del Conaf, Óscar Galdames Flores, presentó un balance de los incendios forestales registrados hasta este domingo, mencionando en primer lugar el fuego presentado en "El Cuzco", comuna de Litueche, el cual fue controlado de manera satisfactoria, afectando 588 hectáreas

de vegetación y poniendo en riesgo a unas 10 viviendas que resultaron dañadas.

En la misma comuna, situación similar se registró en el Parque Eólico Ucker, donde se consumieron 330 hectáreas, según lo informó Galdames, para lo cual trabajaron, 7 brigadas, 4 helicópteros, un puesto de mando, 1 técnico, 2 skider y 2 camiones aljibes.

También indicó el funcionario, que otro de los incendios en combate, es el que se presentó en el sector Corcolén, comuna de San Vicente, con una afectación de 8 hectáreas, donde se encontraban trabajando, 2 brigadas y un camión aljibe.

Recordó Galdames Flores que, el siniestro presentado en El Cuzco, Litueche, había sido controlado e hizo un llamado a la prevención de los incendios forestales, ya que en vista de que se pronostican altas temperaturas en la región de O'Higgins para los días venideros, tomar todas las medidas preventivas, ante un posible incendio forestal.

Asimismo, hizo una recomendación a no utilizar herramientas que produzcan chispas en los momentos de altas temperaturas, como por ejemplo: soldadoras, galleteras, evitar las fogatas y los asados.

"Provocar un incendio es un delito, que tiene penas que van desde los 5 a los 20 años", insistió el alto funcionario del Conaf.



El director del Conaf, Óscar Galdames Flores, presentó un balance de los incidentes presentados en las últimas horas.

